

ABSTRAK

Efa Yuhaida (1640110010), Peran Pembimbing Rohani Islam dalam Menangani *Problem* Psikospiritual Pasien Rawat Inap di Rumah Sakit Islam Sultan Hadlirin Jepara.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisa tentang peran pembimbing rohani Islam di Rumah Sakit Islam Sultan Hadlirin Jepara. Dalam penelitian ini akan memaparkan mengenai *problem* psikospiritual pasien rawat inap, peran pembimbing rohani Islam dalam menagani *problem* psikospiritual dan hasil dari pemberian bimbingan rohani Islam. Hasil dari penelitian ini diharapkan mampu dijadikan sebagai bentuk evaluasi dalam meningkatkan kualitas bimbingan rohani Islam di Rumah Sakit Islam Sultan Hadlirin Jepara dan bagi pembaca adalah sebagai informasi dan pengetahuan bahwa pemberian bimbingan rohani Islam sangat dibutuhkan oleh seorang pasien.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Secara objek kajian, jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan. Adapun pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan observasi dan wawancara yang diperoleh langsung dari sasaran penelitian berupa catatan, foto dan data-data dari sumber terkait dalam penelitian.

Setelah data-data terkumpul dan dianalisis dengan cara mereduksi data, display data, verifikasi data, diperoleh hasil dan hasil dari penelitian menunjukkan : (1). *Problem* psikospiritual pasien yang dialami pasien rawat merupakan sebuah masalah yang dialami seorang yang mengalami sakit, dalam kondisi sakit seseorang akan mengalami kondisi emosional yang tidak stabil dengan demikian pasien rentan mengalami *problem* psikospiritual seperti gelisah, cemas, khawatir yang berlebihan selain itu juga penurunan spiritualitas atau ibadah, oleh karena hal tersebut bimbingan rohani Islam berperan besar dalam penanganan *problem* psikospiritual pasien rawat inap. (2) Peran pembimbing rohani Islam dalam menagani *problem* psikospiritual pasien rawat inap sudah sangat tepat dalam penanganan *problem* psikospiritual pasien, dengan program *visit* keruang rawat inap dengan tujuan memberi bimbingan rohani, motivasi sembuh, mengajarkan tentang fiqih pasien dan mengingatkan waktu shalat, hanya saja perlu ada penambahan durasi bimbingan dan penajaman materi bimbingan. (3) Peran pembimbing rohani Islam dalam menangani *problem* psikospiritual pasien rawat inap di Rumah Sakit Sultan Hadlirin Jepara mempunyai dampak positif bagi para pasien serta benar-benar mampu memberikan bantuan penanganan *problem* psikospiritual pasien.

Kata Kunci : Peran Pembimbing Rohani Islam, *Problem* Psikospiritual